

## Berufsorientierung an der Schule im Augustental: Kooperationspartner aus der heimischen Wirtschaft



Die Schule im Augustental hat für die berufsbegleitende Orientierung der Schüler\*innen der Grund- und Gemeinschaftsschule Schönkirchen jetzt Kooperationspartner aus der heimischen Wirtschaft gewinnen können. Mit den Firmen Thyssen Krupp, Pfeifers Wurstwaren, Elektro Steffen, Hagebaumarkt Nord und dem Amt Schrevenborn wurden entsprechende Vereinbarungen unterzeichnet.

Ziel ist eine kontinuierliche Zusammenarbeit von Schule und Betrieben, um Schülerinnen und Schülern in ihrer Berufsfindungsphase näher an die verschiedenen Ausbildungsberufe heranzubringen. Konkret geht es dabei um einen Einblick in die Arbeitswelt, der ein realistisches Bild von den Arbeitsplatzbedingungen und Qualifikationsanforderungen vermitteln soll. Beide Seiten würden von dieser Kooperation profitieren. „Die Fachkraft von morgen ist heute noch in der Schule“, so Claudia Freickmann, Fachlehrkraft für Berufsorientierung in Schönkirchen.



Ein Dank ging von der stellvertretenden Schulleiterin Anne Krützfeldt und Claudia Freickmann an die Betriebe für deren Bereitschaft zur Unterstützung der Berufsorientierung und insbesondere an Berufscoach Ingmar Jonsson für sein Engagement am Schönkirchener Schulzentrum. Seit vielen Jahren setzt sich Jonsson, der die Kontakte zu den jetzigen Kooperationspartnern vermittelt hat, für die künftige Ausbildungsgeneration an der

Gemeinschaftsschule ein, bietet etwa Einzelgespräche an und bereitet – in ständigem Austausch mit der Agentur für Arbeit und den Handwerksverbänden - Berufspraktika und die anschließende Bewerbungsphase vor.